

Disparition de Yves Guéna

Nommé membre du Conseil constitutionnel en 1997, M. Yves Guéna a été président du Conseil constitutionnel entre mars 2000 et mars 2004. Grand serviteur de la République et élu de la Dordogne pendant près de 40 ans, Yves Guéna a exercé ses fonctions au Conseil constitutionnel avec engagement et ferveur.

Au nom des membres et des collaborateurs du Conseil constitutionnel et en son nom personnel, M. Jean-Louis Debré, président du Conseil constitutionnel, adresse ses plus vives condoléances à l'ensemble de sa famille et à ses proches.